

日時	曜日	内 容
7月1日	月	おはようございます。2024年も折り返し。それにしても激しい雨の朝ですね。何を物語っているのやら。とは言え、期末考査は2日目です。2時間しっかり集中しよう。1時間の人もいるのかな。肩透かしからの後半始まりですね。
7月2日	火	おはようございます。考査も中日の3日目です。考査にも最優先で向かわないといけません、みんなの生活は考査だけではありません。提出物、連絡すべきこと、自分の責任として果たすべきことは高校三年生としては十分理解できるはず。自分のお願いだけは早く対応してほしいわがままです。この話に該当する人は素早く済ませてほしいものです。
7月3日	水	おはようございます。今日は1時間の人もそこそこいるのかな？終了後、少し余裕を持って、早めにやることやって、早めに床に入り、今日はスマホの触る時間を随分減らすことができると良いね！考査もあと2日。for my self！
7月4日	木	おはようございます。期末考査最終日です。最後まで油断せず考査に臨みましょう。週末は7月記述模試も控えています。受験生冥利に尽きます。いつまでも「しんどい、面倒くさい」を押し通すことで甘え続けないようにしてください。夏期休業中補習希望の様子は、思った以上に参加してくれている感があります。「共に闘う」を合い言葉に頑張ってください。
7月5日	金	おはようございます。考査明け、テストの返却も多いと思います。一喜一憂ではなく、今まで以上の振り返り、自分への栄養となるように、食わず嫌いの形で終わらせないことが大切です。明日明後日の記述模試に活かせるといいですね。本日より短縮授業です。自由には権利と責任を伴います。自分を大切にね。
7月6日	土	おはようございます。週末ですが、ぶっ通しで登校ですね。その分、来週も午前中授業。来週末は三連休。などと、のんびりしている学年ではないですね。新しい自分時間を規則正しく生み出しましょう。前は見ておかないといけません、前に進んだり振り返ったり体を動かし続けて下さいね。共に闘う勇気を皆さんの姿で私にください。
7月7日	日	おはようございます。そろそろ起き始め、あるいはすでに家を出て学校に向かい始めた人もいるかも。今までの実力模試とは違うなあと感じた人。大切なことです。一方、難しいが合間に問題の意図が見えた人は基礎を甘く見ずに基礎の徹底、振り返り学習の徹底を図ってください。応用とは一つの問いの中に多くの基礎項目を用いて解法が作られています。その気づきが制限時間内に気付かせるための日々の基本徹底です。新しい仲間も一人増えました。皆でともに頑張ろう！
7月8日	月	おはようございます。七夕の夜はやや涼しかったですが、今週は先週からの連続です。今日を強く意識して進むことができれば、短縮のリズムに乗かって自分計画に従った行動ができるでしょう。さらに新たな仲間が二人増えました。面白いタイミングですが、何らかの刺激に触れることがあったのかな？いずれにせよ嬉しいことには違いありません。新参加者の人も含め、改めて勇気をありがとう。
7月9日	火	おはようございます。先週末、新たに3人の仲間が増えました。もうグループの情報はいずれにせよ皆の目に触れることはない中で、しかもこのタイミングでの新しい仲間は嬉しかったですね。どれだけの伝達ができるかは分かりませんが、したい、してあげたいと思えることをし続けたいものです。
7月10日	水	おはようございます。昨日の夕刻の雨で少し暑さも回避するかと思いましたが、なかなか、、、とばかり言ってもらえないですね。間もなく新学校開設に向けて、講堂建設の工事が始まります。グラウンドは大いに影響を受けますが、校内での事故等起こらないよう、各々注意しましょうね。
7月11日	木	おはようございます。雨ですね。ただ降り方は梅雨っぽくないのはつまらない。ジェットコースターでさえレールがつながっていて本当ならば徐々に動いているが、ここのところの社会は線ではなく点で繋がりを感ぜない、嫌な世の中ですね。
7月12日	金	おはようございます。ようやく週末です。雨模様は気分が乗りませんが、最近、赤本を手にする人の姿を見掛けられるのは微笑ましい。授業や通信で言った、書いたことに自分のために行動を始めてくれた証の一つでもあります。これはきっかけ。本当の「なりたい自分」に辿り着いてくれることを次は待ちたいものです。
7月13日	土	おはようございます。もし未受験者の人はこの二日間、切り替えてしっかりと取り組んでください。月曜が休みの分、本体の人たちより気分的には楽ですよ。さあ一学期も終盤。受験生モードを少しずつ高めていきましょう。
7月14日	日	おはようございます。いつもなら明日学校か、、、ですが、明日はもう1日休み。是非本屋に行ってほしいなあ。もちろん参考書もそうだけど、時事に関わる本なども手にしてもらいたい。小説は過ぎると良くはないですが。良い一日をお過ごしください！
7月15日	月	おはようございます。連休最終日。雨は上がるかなあ。今日また新しい仲間が増えていました。その期待に応えられるように、私自身が多くのことを感じないとダメですね。本屋さん行ってみましたか？自分参考書、しっかり探しましょう。自分の礎でもあり、お守りにもなりますよ。
7月16日	火	おはようございます。三連休明け。目覚めはいかがですか？私は昨日、以前紹介した卒業生とのティータイムを楽しみました。相変わらずの美人さんでしたが、年を経て母としていろんな意見、思いをいただきました。改めてお互いに「神様」から頑張れと言われていたみたいやな、と笑って別れました。再会を約束して。さあ一学期最終週も頑張れそうですね！

日時	曜日	内 容
7月17日	水	おはようございます。今日が一学期最後の授業日です。今までならば考査後の夏休み課題をノルマチェックにこなす姿にやや溜め息をつきたくなくなりましたが、各々が違う自分の決めた課題をしている姿に、受験生の自覚が見えて微笑ましいですね。どれだけ持続できるかな？加えて、自分の可能性を高めていくか。見つけていきたいですね。
7月18日	木	おはようございます。今日明日は、授業としては行事のみです。いよいよ夏休みの計画を確定させ、走り始めるタイミングです。準備は必要ですが、準備を間延びさせてはいけません。さあ、自分のための自分時間のスタートを切りますよ♪
7月19日	金	おはようございます。一学期終業式ですね。梅雨明け宣言は出ていませんが、暑い毎日はずでに続いています。自分に勝ち続ける必要はありません。ただ、自分と向かい合う必要は大いにあります。後で、その勝負が五分五分と感ずることができれば大きく自信を持って良い勝負になっているのではないかな。まずは三学年の一学期も終了です。
7月20日	土	おはようございます。夏休み一日目。さて何時頃このメッセージと出逢うでしょう。約束通り、今までと変わらぬ時間での出逢いとなることを期待したいものですが。今日も暑い一日となりそうですが、出逢った後は動き出しまでの時間を短く。ただ、そこからやり続けよではないですよ！ ☁、offを使い分けてくださいね！
7月21日	日	おはようございます。言ってはいけないと思いつつ、暑い☀黒板に書いた通り、暑い、暑い夏を目指しましょう。皆さんの顔に「自信」が色濃く、深く浮かび上がって夏休みが進んでいくことをお互いに楽しみにしていきましょう。
7月22日	月	おはようございます。今日明日は姫路競技場で1、2年生が新人戦です。何ともすでに暑さを感じますが、この夏のテーマ「暑く、熱く」を押し通していきたいです。みんなも明日からの補習も含めて、規則正しい生活、第一歩目を大切に、ともに歩もう。
7月23日	火	おはようございます。少し早めです。今日もウイंक陸上競技場で新人大会西播地区予選です。暑い中、後輩たちも良く頑張っていますよ。今日から補習開始です。先輩も頑張ろう。頑張り続けることができるように、メリハリはつけることも忘れないで！さあ、受験生生活も本格スタート(遅めかも)です！
7月24日	水	おはようございます。私も今日から補習参戦です。皆さんの勢いに負けないように伝えるべきことを伝えないとね。流石に疲れを強く感じる朝ではあるけれど、その重さに流されないように頑張るぞ！
7月25日	木	おはようございます。今日も良い天気ですね☀暑い分、朝は僅かな幸せ、爽やかさも感じます。そんなものです。苦しみがあるから幸せに気付く、幸せを倍増させることができます。小さな喜び、変化を見落とさないようにしましょう！
7月26日	金	おはようございます。夏休み第一週も終わり掛けですね。さすが三年生。今までとは違う落ち着きとエネルギーは感じています。あとは持続性ですよね。お互いに、先を急がずしっかりとトレーニング法の理解から実績のアップを目指しましょう。全統受験者はこの週末忙しいですが、受験生としてライバルになる人達の空気を知しましょう。
7月27日	土	おはようございます。オリンピックの開会式に見惚れていたわけではなく、学校へ荷物を取りに寄っていました。朝は心持ち爽やかです。補習の欠席連絡がほぼなく、ただ、定期的な通院はうまく時間調整ができるようになればさらに前向き、前がかりな取り組みになっていきますね。少しホッとした朝で、でも今までの土曜より動き出しの早い朝でありますように。
7月28日	日	おはようございます。パリオリンピックが始まりました。受験生に誘惑の種を蒔くな！という意見もあるでしょう。ただ、本気の闘いには数多くの学びがあります。挫折、捲土重来、波に乗る、カバーする、積み重ねる、耐える、出し切る。まさに、これからのみんなに起こりうることですね！
7月29日	月	おはようございます。本気の世界には、いろんなドラマがありますね。簡単には想像できない、手に入れることができない、お金では買えない筋書きに主役はどう向かい合って自分を乗り越えていくのでしょうかね。皆さんも自分の受験にドラマを感じることができるよう、頑張り、苦しみ、喜び、悔しさを見逃さないで。因みに、昨日全統模試だった人。忙しいでしょうが、見直しをしっかりとしようね。
7月30日	火	おはようございます。何の胸騒ぎか、寝付けずつけたテレビの先が体操男子でした。勝負は心技体。そして、相手、運、それを生かす自分があって成り立つものなのだと。その基礎が日々の努力であり、自分の自然体の姿なのだろうと。良かったで話を済まし続けられるにこしたことはないが、良かったということが出来る根拠は、日々作っておきたいものです。
7月31日	水	おはようございます。7月もあつという間に最後の日。あつという間を感じてくれている人はどれくらいいるでしょう。し始めたら、先が気になり過ぎて、やることを止めていませんか？今は本気の鍛錬期です。足元をふわふわさせず、しっかりと自分の肉付けを行ってくださいね！